

まざらいん!

第17号

1月20日(水) 新西前第三復興住宅1・2号棟サロン



久しぶりのサロンを行い、多くの住人が参加してくれました。

コロナ禍で踊りを披露する場がないとのことで、「久しぶりに着物を着て踊り、気が引き締まりとてもやりがいがあった」との声が聞かれました。

また、住人が差し入れしてくれたおひたしやおしるこなどを一緒に食べて、日頃のことをおしゃべりをして楽しんでいました。

私たちと「まざらいん」さんとの出会いは、復興住宅に入居して毎週中庭で「お茶」を頂いた時のことでした。まざらいんさん、そして復興住宅に住む者同士が交流を深め信頼関係をお互いに強固にできたのは、あのお茶会が始まりのように思います。

「あっという間の三年間」を、いつも身近にいて励ましていただきありがとうございました。私たち復興住宅に住む者として、まざらいんさんとの交流で得た信頼関係を大切に、日々の生活を送っていきます。



新西前沼第三復興住宅1・2号棟 阿部会長

この度「石巻・蛇田のより処 まざらいん」は、3月末をもちまして活動を終了することとなりました。これまでの多大なるご支援、感謝申し上げます。

蛇田地域の皆さんへ



人生の先輩に教えられることが多く、今後の糧としていきます。三年間まざらいんを支えていただき有難うございました。みなさんお元気で!
木皿

野菜の育て方や船の模型の作り方などを教えて頂いたり、一緒に汗を流してオーディオを修理したり、皆さんと過ごした時間がとても楽しかったです!
若井

サロンや訪問先では家族のように受け入れてもらえ、楽しく活動できました。イオンによく行くので、見かけたら声をかけてくださいね。
糟谷

沢山の人との出会いがあり、私にとってかけがえのない宝物、思い出になりました。寂しくなりますが元気でいればまた会えます。その日までお元気で!
阿部(さ)

人生経験豊富な皆さまから多くのことを学ばせていただき、かけがえのない財産となりました。どうかお体に気をつけてお過ごしくださいますように。
石川

沢山のお話も聞かせて頂き大変勉強になり、とても楽しい思い出となりました。これからも交流を大切に健康第一に楽しい日々をお過ごしくください。
阿部(と)

約3年間、みなさんとお話などでできて楽しかったです。みなさんの中で「まざらいん」が、楽しみや息抜きのような存在になっていたら幸いです。
渡辺



「石巻・蛇田より処 まざらいん活動報告会」を開催します。

日時：3月26日(金) 14:00~16:00

会場：新蛇田第一集会所

定員：20人

※参加希望の方は、スタッフまでお問い合わせください。

Zoomで配信します。

QRコードか、URLよりご参加ください。



専用URL

<https://onl.tw/5PZhAs5> 専用QR

お問い合わせ TEL: 0225-24-9910 (3月31日まで)

TEL: 080-1664-7147 (4月1日以降)

発行：特定非営利活動法人全国コミュニティライフサポートセンター (CLC) 編集：石巻・蛇田のより処 まざらいん
拠点：石巻市蛇田字西境谷地 122 番地 6 号 (〒986-0861) 受付時間：月~金 9:00~18:00

1月15日（金）新立野第二復興住宅 お楽しみ会



今年初めてのサロンということで「お楽しみ会」をしました。

住人が中心となりカレーライスをつくったり、ピンゴゲームをして楽しみました。

まざらいんが3月末で活動を終わるのに伴い、今後は住人だけで行っていくことも考えているとのことでした。参加者みんなで力を合わせて楽しいサロンを続けてくださいね。



1月19日（火）新西前沼第一復興住宅 サロン



「お楽しみ会」として、参加者のみなさんと、豚汁やわかめご飯を作って食べました。

参加者の中には、「皆さんと一緒にミカンを食べたい」からと、雪が降る中、ミカンを買って行ってふるまってくれた男性もいました。

まざらいんのサロンのあと、住人の家に集まって楽しむ人もいました。

1月21日（木）新西前沼第三復興住宅3号棟 お茶会



今回のお茶会は日本医療社会福祉協会が絵本「手袋を買いに」の読み聞かせを行いました。

絵本は、みなさん知っている内容で、上映後は「いい話だね」「絵に温かみがあるね」との声が聞かれました。

蛇田地域包括支援センター手づくりの体操すごろくは、マスに「足踏み20回」や「早口ことば」など様々な工夫があり、みなさん体を動かしたり頭を使ったりと楽しんでいました。

住人さんよりひとことメッセージをいただきました



新立野第一復興住宅 武山さん

震災から10年、皆さんと会えなくなり残念です。お茶会やいろいろな所に連れて行っていただき、友だちになりました。昨年の松島の紅葉は、ストレスの解消になりました。本当にご苦労様でした。



新沼田第一復興住宅 北谷さん

「まざらいん」さんの活動を通して、多くの人に知り合い、心のより処でした。皆さんと一緒に色々な行事が出来て、とても楽しかったです。本当にありがとうございました。



新西前沼第三復興住宅3号棟 熊谷さん

入居当初は、毎日が孤独でした。まざらいんのお茶会で、ほかの入居者と顔見知りになって交流することができて、今は一番幸せ。



新立野第二復興住宅 高橋さん

まざらいんのサロンは、自然と人が集まってくる雰囲気を持っている人たちで、分け隔てなく接してくれ、時間も忘れさせ、会話に夢中になるなごやかさのある場所でした。



新東前沼復興住宅 千葉さん

住人のお茶会にまざらいんが入ることで、楽しいお茶会になりました。初めて元気市場での買い物や友福丸で食事したのはとても楽しい思い出。残念。



新西前沼第一復興住宅 菅藤さん

震災前の近所のお茶っこの様に心がホッとするサロン。あゆみ野夏祭りや収穫祭にもお手伝い頂きましたね～ありがとう♡



新西前沼第二復興住宅 日野さん

まもなく震災十年を迎える時に「まざらいん」さんの解散は残念ですが、長い間被災者の足元に「灯」を届けていただき感謝致します。これからもできるだけ見守って頂ければ幸いです。



新西境谷地復興住宅 古関さん

古い付き合いの友人のような笑顔で迎えてくれて、私の心を癒してくれたより処「まざらいん」で出会った方々、スタッフの皆さま本当にありがとう。